



# PROJEKT "GETRÄNKEAUTOMAT"

Die Schülerinnen und Schüler sollen die Vorteile eines regionalen Einkaufsverhalten erkennen. Durch dieses wird die Wirtschaft in der Region gestärkt und somit Arbeitsplätze erhalten bzw. aufgebaut. Zweitens sollen die Schülerinnen und Schüler lernen, dass zu gesunder Ernährung auch die Wahl der richtigen Getränke zählt. Es soll aufgezeigt werden, dass natürliche Fruchtsäfte genauso gut schmecken aber auf künstliche Süß- und Geschmacksstoffe sowie Konservierungsmittel verzichten können.

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION



MINISTERIUM  
FÜR EIN  
LEBENSWEITERS  
ÖSTERREICH



LE 14-20  
Entwicklung für den Ländlichen Raum



Das Land  
Steiermark

→ Regionen



Europäischer  
Landwirtschaftsfonds für  
die Entwicklung des  
ländlichen Raums:  
Hier investiert Europa in  
die ländlichen Gebiete

